



# RINGEISEN-CUP

DRESSURTURNIER FÜR TRAINER & SCHÜLER

## 3 QUALIFIKATIONSPRÜFUNGEN

Schüler L\*\* / Trainer M\*\*

08.-10.05.2015 · Liebenburg

15.-17.05.2015 · Bovenden

02.-05.07.2015 · Isernhagen

## FINALE

Pas-de-Deux auf L\*\*-Niveau

09.-12.07.2015 · Bettenrode

## REGLEMENT

Zugelassen sind Teams aus einem Teilnehmer LK D2-D4 (Schüler) und einem weiteren Teilnehmer LK D1-D4 (Trainer müssen nachweislich entweder Pferdewirtschaftsmeister, Pferdewirt Schwerpunkt Reiten oder Trainer C, B oder A sein). Ein Schüler und ein Trainer starten mit verschiedenen Pferden. Der Schüler startet in einer Dressurprüfung Kl. L\*\*-Kandare und der Trainer in einer Dressurprüfung Kl. M\*\*.

## ANMELDUNG

Die Nennung für den Ringeisen-Cup kann über FN-NeOn erfolgen.



**RINGEISEN**  
100 JAHRE MALERHANDWERK

[www.ringeisencup.de](http://www.ringeisencup.de)



# RINGEISEN-CUP

DRESSURTURNIER FÜR TRAINER & SCHÜLER



## MALERWERKSTATT RINGEISEN

Robert-Bosch-Straße 22  
37154 Northeim

Tel. 05551/97640  
Fax 05551/976410  
[info@ring-eisen.de](mailto:info@ring-eisen.de)  
[www.ring-eisen.de](http://www.ring-eisen.de)



[www.ringeisencup.de](http://www.ringeisencup.de)



# RINGEISEN-CUP

DRESSURTURNIER FÜR TRAINER & SCHÜLER



**RINGEISEN**  
100 JAHRE MALERHANDWERK

## 3 QUALIFIKATIONSPRÜFUNGEN

Schüler L\*\* / Trainer M\*\*

08.-10.05.2015 · Liebenburg

15.-17.05.2015 · Bovenden

02.-05.07.2015 · Isernhagen



## FINALE

Pas-de-Deux auf L\*\*-Niveau

09.-12.07.2015 · Bettenrode

[www.ringeisencup.de](http://www.ringeisencup.de)



## DER CUP

### WARUM WIR HIER SIND

Wir lieben die Gestaltung von Räumen, besonders mit traditionellen Materialien wie z. B. Kalk und Naturpigmenten. Dadurch entsteht eine einzigartige Atmosphäre, die genau auf die Wünsche und Persönlichkeit der Bewohner abgestimmt ist. Eine Atmosphäre, die für Besucher spürbar wird und die auf den zweiten Blick die Einzigartigkeit der Bewohner darstellt.

Diese „Liebe auf den zweiten Blick“ finden wir auch im Dressursport. Die Atmosphäre im Viereck, Musik im Hintergrund, die stilvolle Kleidung der Reiter, die ästhetische Bewegung der Pferde... All das fasziniert uns und macht den Dressursport für uns einzigartig.

Genau wie im Dressursport achten auch wir auf die Details. Und Sie als Dressurreiter oder -begeisterter wissen, dass die Details entscheiden. Und vermutlich kennen Sie das Gefühl, wenn der Reiter mit seinem Pferd tanzt, so wie die Seele des Hauses mit der Persönlichkeit der Bewohner tanzen kann.



Vor einigen Jahren lernten wir den Hof Bettenrode und Philipp Hess kennen und seitdem unterstützen wir gerne den Dressursport. Im letzten Jahr stellte uns Philipp Hess zusammen mit Thomas Peter die Idee zu einem Trainer-Schüler-Cup vor. Ziel dieses Cups ist, die Zusammenarbeit von Reitlehrer und Schüler zu fördern, um auch zukünftig viele stilvolle „Tänze“ zu sehen.

<sup>1</sup> Thomas Peter, Geschäftsführer von 34nature, Sponsor des Turniers  
Titelfoto + Impressionen: Renke Klaproth, Berlin

## HÄUSER MIT SEELE...

100 JAHRE GESTALTUNG · BERATUNG · PLANUNG

Vielleicht halten Sie uns für ein bisschen verrückt, aber wir sind früh in unserem Leben zu der Einsicht gekommen: Auch Häuser haben eine Seele; und Villen aus der Jahrhundertwende ganz besonders.

Ob Pyramiden der Ägypter, Indianerzelte, Mayatempel, Fachwerkhäuser: In allen Kulturen dieser Welt spiegelten die Häuser, die Behausungen in denen Menschen wohnen, die Seele ihrer Kultur wider.

Möglicherweise sagen Sie, dass Sie nicht so sensibel sind, Hauptsache, Sie können Ihren Koffer im Trockenen abstellen, dann ist das auch gut. Aber wenn nicht, dann wissen Sie genau, was wir meinen. Und spätestens wenn Sie sich den Kontrast zu den Plattenbauten in Berlin-Marzahn vorstellen: So funktional, brutal und so schmerzlos wurde nie zuvor gebaut. Die Betonbauten der Neuzeit sind die ersten Gebäude, in denen die Seele der Menschen verstummt.

Vielleicht können Sie nachspüren, was unsere Faszination ausmacht, einerseits dafür zu sorgen, dass der Stil, die Seele des Hauses nach wie vor unverändert laut und deutlich und klar zum Ausdruck kommt, aber auf der anderen Seite zeitgenössisch interpretiert wird, sodass Ihre heutigen Wohnbedürfnisse und Stilanschauungen, also Ihr Herz, wie Sie aus einem Haus ein Heim machen, darin integriert sind.

Wir stehen für die Menschen, die verstanden haben, dass ein Haus noch kein Heim und noch lange kein Zuhause ist. Und genau dafür haben wir zusammen mit Prof. Schlegel das Buch „Farbspuren – Die Kunst Räume zu gestalten“ geschrieben. Damit unterstützen wir Sie, Ihre Räume so zu gestalten, dass Ihre Persönlichkeit zum Ausdruck kommt und eine Synthese mit der Seele Ihres Hauses bildet.